

vous projetez de vous rendre écrits en russe pour les montrer aux chauffeurs de taxi. Moscou est une ville très étendue et il faut donc tenir compte du temps nécessaire aux trajets lorsque vous allez à vos rendez-vous. Les Soviétiques sont extrêmement ponctuels et les retards peuvent nuire au climat des négociations commerciales.

15. Divertissements et magasinage

On peut se procurer des billets pour assister aux spectacles donnés en soirée (ballet, opéra, concert, théâtre de marionnettes et cirque) en les réservant longtemps à l'avance par l'entremise de l'hôtel. En ce qui concerne les souvenirs, le plus grand magasin Beriozka de Moscou est situé en face du monastère Novodevichi, à dix minutes de taxi de l'ambassade du Canada. Dans ce magasin de deux étages, on trouve des fourrures, de la verrerie, des coffrets de laque, des poupées et des bijoux d'ambre à bon prix. Heures d'ouverture : tous les jours, même le dimanche de 10 h à 20 h (19 h le lundi).

16. Excursions

Entre deux réunions, les gens d'affaires canadiens peuvent découvrir une ville assez intéressante dont les principales attractions sont le musée des armures, l'ensemble architectural et les cathédrales du Kremlin, la Place rouge (incluant le Mausolée de Lénine), les musées d'art Pouchkine et Tretiakov, le monastère Novodevichi et une excursion d'une journée dans l'ancien centre religieux Zagorsk, au nord de Moscou. Vous pouvez mêler plaisir et affaires en visitant l'exposition des réalisations économiques nationales de l'URSS. Ce parc de pavillons et d'expositions permanentes montre tous les aspects de l'agriculture et de l'industrie soviétiques. Chaque république de l'URSS a son propre pavillon dans lequel sont présentés ses réalisations agricoles, ainsi qu'un grand nombre d'échantillons et de données descriptives. Les pavillons du cosmos et de l'énergie atomique sont les plus courus. Les expositions de bétail, de machines agricoles et de céréales sont également très intéressantes. Il faut toujours demander la permission avant de photographier des gens. Il est interdit de photographier les aéroports, les usines, les installations militaires, les chemins de fer ou toute autre scène qui pourrait être considérée comme ayant un intérêt autre que touristique. Nous vous conseillons de faire développer vos films à l'extérieur de l'Union soviétique.